



Unterrichtsprojekt zum Thema Aids

SEUBERSDORF. Bei einem Unterrichtsprojekt für die Klassen sieben bis neun haben die Seubersdorfer Hauptschüler das Thema Aids aufgearbeitet. An zwei Tagen stand der missio Aids-Truck vor dem Schulgebäude Seubersdorf, anschließend fuhr er nach Dietfurt weiter. Die Schüler erfuhren dort in einer

Ausstellung etwas über das Leben eines HIV-positiven Jungen aus Südafrika und eines Mädchens aus Uganda – die Geschichten über das Leben der Jugendlichen hörten die Schüler per CD (Foto). Außerdem war in dem Truck dargestellt, wie beispielsweise ein Marktplatz in Afrika aussieht. (pvg)